



Arbeiten Sie  
an diesem  
neuen Ort,  
an dem  
Liebe zuhause  
sein wird.

NEUERÖFFNUNG

Februar 2024

Jetzt Bewerben!

Im Februar 2024 eröffnen wir unser „Haus Bernhard“ in Oberkirch. In den Räumlichkeiten des ehemaligen Oberkircher Klinikums wird es Pflegeplätze für 42 Bewohnerinnen und Bewohner geben. Das Pflegeheim etabliert hier vier Wohngruppen, drei Genesungsbetten und eingestreute, bedarfsorientierte Kurzzeitpflegeplätze. Für diesen Neubeginn suchen wir:

# Pflegefachkräfte m/w/d

für unser neues Pflegeheim in Oberkirch

Das **Pflege- und Betreuungsheim** ist ein Teil des Ortenau Klinikums und gehört mit seinen vier Standorten in Gengenbach, Biberach, Zell a. H. und Oberkirch mit weit über 400 Mitarbeitenden zu den größten Einrichtungen seiner Art im Ortenaukreis.

**Nutzen Sie die Chance von Anfang an dabei zu sein und gestalten Sie Ihren Arbeitsbereich individuell mit!**

Freuen Sie sich auf

- ☺ Bis zu 1.500 € Willkommensprämie
- ☹ Vergütung nach TVöD-B
- ☀ Bis zu 39 Tage Urlaub
- ⌚ Lebensarbeitszeitkonto
- 👤 Betriebsrente
- 📄 Fort- und Weiterbildungen
- 🚲 Fahrrad-Leasing
- 🏥 Gesundheitsvorsorge
- 🎫 25 € Zuschuss zum Jobticket
- 👉 Mitarbeiterrabatte
- ☕ Mitarbeiter-Kantine

- 📍 **Betriebsstelle**  
Oberkirch
- 🕒 **Umfang**  
Voll- oder Teilzeit
- 📅 **Beginn**  
Februar 2024
- ⌚ **Zeitraum**  
Unbefristet
- 📞 **Kontakt**  
Sebastian Schön,  
Pflegedirektor,  
07803 805-3000

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung über unser Online-Formular oder per E-Mail an [bewerbung@ortenau-klinikum.de](mailto:bewerbung@ortenau-klinikum.de)



Weitere Infos und viele gute Gründe, um bei uns zu arbeiten, finden Sie auch unter [karriere.pb-ok.de](https://www.karriere.pb-ok.de)

